

MAGAZINE

AIRFRANCE

N T O



TOKYO

*Mode homme
Abu Dhabi
Irlande*

Hôtel du désert

OSMOSE Dans l'aridité sauvage et désertique du parc naturel des Bardenas Reales, la singularité des formes de l'hôtel Aire de Bardenas rehausse le caractère exceptionnel du site. Au cœur de la Navarre, l'éco-construction dispose de 18 chambres et 4 suites – dont certaines avec jardin privatif et baignoire extérieure. The unique forms of the Aire de Bardenas hotel showcase the beauty of the natural park's untamed desert. Located in the heart of the Navarre, the eco-structure has 18 rooms and 4 suites, some with private patios and outdoor bathtubs.

www.airedebardenas.com



Mode éthique

DÉFILÉS, showrooms et conférences : le 7^e rendez-vous de l'Ethical Fashion Show* réunit des créateurs du monde entier autour d'une idée responsable de la mode, conçue dans le respect de l'homme et de son environnement.

The seventh Ethical Fashion Show* features runway shows, conferences and showrooms for international designers who support responsible fashion designed with respect for people and the environment.

www.ethicalfashionshow.com

Triez gaiement

SÉLECTIF Destiné au ramassage des déchets, l'Ovetto Differenziato est une création innovante de Gianluca Soldi : les trois compartiments aident à trier correctement pour mieux recycler ensuite. Design, fonctionnel et éducatif.

The Ovetto Differenziato garbage can is an innovative product by Gianluca Soldi. Well-designed, functional and educational, it includes three separate compartments for pre-sorting recyclable materials.

www.habitare-ad.com



Sans faire de vague

HYBRIDE Voici matière à repenser l'industrie du yacht de luxe : long de 58 mètres, Soliloquy se déplace sans carburant, grâce aux énergies solaire et éolienne, et à des équipements issus de la technologie marine (à l'image de ses ailes rigides repliables). Une performance esthétique qui glisse sur l'eau sans bruit ni vibrations.

The Soliloquy may just change boat design forever. The 58-meter zero-emission superyacht is powered by solar and wind energy, via fixed sails that double as solar panels. The sleek craft moves through the water with minimal noise and low vibration levels.

www.callenderdesigns.co.uk

